



**ARCO** La feria muestra el arte creado en el confinamiento P30 Y 31



**EUROCOPA** Inglaterra, a la final tras sufrir ante Dinamarca (2-1) P36 A 41



## La variante delta domina ya en Madrid y Cataluña

### El repunte de la incidencia amenaza la recuperación del turismo

JESSICA MOUZO / HUGO GUTIÉRREZ  
Barcelona / Madrid

La variante delta del coronavirus, hasta un 60% más contagiosa, se expande con rapidez por España y se ha convertido en la dominan-

te en, al menos, cuatro autonomías: Madrid, Cataluña, la Comunidad Valenciana y Navarra. A esta mutación del virus se le atribuye relación con el alza de la incidencia, hasta 252 casos por 100.000 habitantes en 14 días, un porcentaje que entre los veintañeros se dispara hasta los 814 casos. La variante delta, detectada en la India a finales de 2020, escapa mejor de la protección que da la primera dosis de la vacuna, según estudios en el Reino Unido.

El sector turístico observa con gran preocupación la evolución de los contagios en este verano que debería ser el de la recuperación. El temor a nuevas restricciones en los viajes a España por parte de grandes países emisores como el Reino Unido o Alemania aumenta en la industria. La prensa internacional ha recogido ampliamente el macrobrote en Mallorca y ahora la explosión de contagios entre jóvenes. Grandes operadores han notado ya un estancamiento o retroceso de las reservas, aunque aún no cancelaciones masivas. El objetivo del Gobierno de que lleguen a España 17 millones de viajeros se ve ahora más lejano. PÁGINA 24 Y 45

### El crimen de A Coruña extiende el temor a la homofobia

## El miedo a terminar como Samuel

A. JIMÉNEZ BARCA, A Coruña  
Pablo Bermúdez confiesa que trata de no llamar la atención en A Coruña, la ciudad donde mataron a golpes a Samuel Luiz, que era homosexual como él. Ana Fernández, lesbiana, cuenta que le cuesta sentirse relajada. "Madrid y el barrio de Chueca son una burbuja, un oasis. No todo es así", dice. La muerte de Samuel ha sacado a la luz el pequeño infierno de personas como Pablo y Ana. PÁGINA 25

## El BCE dejará que la inflación de la zona euro supere el 2% si es necesario

ÁLVARO SÁNCHEZ, Madrid  
El Banco Central Europeo ha decidido reformular el objetivo de estabilidad de precios. La meta de mantener la inflación "por debajo pero cerca del 2%", vigente hasta ahora, se transformará en el 2% a secas, y podrá ser rebasada si es necesario sin que ello conlleve necesariamente endurecer la política monetaria. PÁGINA 47

## El asesinato del presidente de Haití agrava la crisis del país

### Moïse fue tiroteado junto a su esposa en su residencia por un comando. El vacío de poder se suma a la pandemia y la violencia

JACOBO GARCÍA, México  
El presidente de Haití, Jovenel Moïse, fue asesinado en la madrugada de ayer cuando un comando penetró en su residencia y lo tiroteó en la cama junto a su esposa, herida y en situación estable. Los atacantes hablaban español e in-

glés, según el comunicado oficial, pero la autoría del magnicidio era ayer un misterio. El primer ministro, Claude Joseph, declaró el estado de sitio y dijo que la policía y el Ejército mantendrían el orden. El vacío de poder aboca al país a más incertidumbre, que se suma

a la crisis causada por la pandemia, los huracanes y la violencia de bandas urbanas. Moïse, que había denunciado intentos de atentado y de golpe de Estado, no podía ser candidato en las elecciones previstas para dentro de dos meses. PÁGINAS 2 Y 3



**FRÍO ENCUENTRO EN WATERLOO.** Oriol Junqueras visitó ayer a Carles Puigdemont en su residencia en Bélgica por primera vez y tras años de tensión entre los dos dirigentes desde el fracaso del *procés*. Acudieron también otros tres indultados por el Gobierno (Raül Romeva, Dolors Bassa y Carme Forcadell), así como los exconsejeros Meritxell Serret y Toni Comin y el rapero Valtonyc. / STEPHANIE LECOQ (EFE) PÁGINA 17

Se abre Camino al Atlántico

Martín Códax  
ALBARIÑO

FILLO DO ATLÁNTICO  
RIAS BAIXAS, DENOMINACIÓN DE ORIGEN

Xacobeo 21-22

## La Generalitat negociará su decreto para evitar el recurso del Gobierno

### La impugnación al Tribunal Constitucional suspendería el aval a 34 ex altos cargos

J. M. BRUNET / C. E. CUÉ, Madrid  
La Generalitat catalana ha establecido contactos con el Gobierno para salvar el decreto ley con el que pretende facilitar a 34 ex altos cargos y funcionarios un aval para las fianzas por un total de 5,4 millones de euros que les exige el Tribunal de Cuentas por

la promoción exterior del *procés*. El diálogo persigue evitar que el Ejecutivo plantee un recurso de inconstitucionalidad que implicaría la suspensión de la operación. El Gabinete de Pedro Sánchez estudia esa norma y tiene grandes reservas, pero prefiere evitar el conflicto. PÁGINA 16